
 

 

2020-2021第２回中部評議会（オンライン）議事録 

  

 

 開催日時 2020年９月１９日（土） 

19:00～20:30  

 

司会   中部書記 荒川 恭次 

 

 

 

１．開会宣言・点鐘                   中部部長 早川 政人 

２．ワイズソング                         一同清聴 

３．開会の祈り                     直前監査 山内ミハル 

５．開会宣言                       中部部長 早川 政人 

６．評議会定数確認（部則 9条 5項）           中部書記 荒川 恭次 

算定出席総数１７名 出席者１５名 委任状２名 合計１７名により成立 

参加者名は別紙参加者一覧参照 

７．部長挨拶 

   ７月から新型コロナ禍での出発で手探り状態で始まり、中部各クラブへの公式訪問も

少し先延ばしにしました。中部は新型コロナ禍の中、各クラブのキックオフ例会もオン

ライン等色々な形式で始まりましたが、９月からの例会では対面での例会も始まる様で

す。各クラブの事業も中止をせざるを得ない事も多くあり、形を変えた事業にならざる

を得ません。今期、２ヶ月が過ぎ遅きには感じていますが、新しい挑戦をして行きたい

と思います。新型コロナ禍の中、メンバーの健康を考慮して部会は中止にしましたが、

この先中部の各クラブメンバー間の交流と新しく入会になったメンバーには、ワイズメ

ンズクラブの楽しさを感じてもらえる機会を作る予定です。 

８．議  事 

(1) 第１回評議会議事録について（確認）    

    特に変更なし  

(2) 2019～2020年度中部会計最終決算について（報告） 

   5月 23日開催の第 3回評議会での中間報告と同内容であるとの小林直前部長、服部

会計より決算内容の報告があった。新型コロナ禍により支出が減少した。山内直前監

査より講評があった。     

(3) 2021～2022度中部書記、会計の選出について（議事） 

2020-2021渡辺次期中部部長より、下記次期書記・会計が紹介され、満場一致で承認

された。その他の役職が併せて紹介された。 

2021-2022 中部書記：川本龍資（名古屋）、会計：戸田真二（名古屋） 

 ※ 部会実行委員長：谷川 修（名古屋）、 

次期西日本区国際交流事業主任：深谷 聡（名古屋） 



(4) 2021～2022年度部事業主査の選出について（協議） 

   11月 28日～29日開催の次期役員研修会までに次期渡辺部長と各クラブ間で決める。  

(5) 2022-2023年度中部部長の選出およびホストクラブについて（協議） 

    輪番制では北陸地区となるので、金沢クラブ、富山クラブで協議のうえ第 3回評議   

    会までに決定する。 

 

９．事業主査・各クラブ会長現況報告 

(1) 各事業主査報告 

① 清水Ｙサ・ユース事業主査： 

現状は特に報告事項はない。10月 9日に西日本区Ｙサ・ユース事業主任との懇談

会がＺＯＯＭで開催される。  

② 河部ＥＭＣ事業主査： 

竹園ＥＭＣ事業主任とはＬＩＮＥで情報交流を行っている。今月末までには方向

性が出る。各クラブには 7月・8月・9月のＥＭＣ集計表の提出をお願いする。  

③ 近藤国際交流事業主査： 

新型コロナ禍で各クラブの交流ができていない。 

④ 數沢メネット事業主査： 

8月 5日にＺＯＯＭで事業研修会を行った。今期の国内プロジェクトは地域ＹＭ

ＣＡへの自由献金である。各クラブで取組んでいただきたい。金沢クラブでは 10

月 30日に一人親家庭を招いて芋煮会を開催する。各クラブでのメネットの活動報

告がいただきたい。ベルマークも集めている。 

⑤ 山村地域奉仕・環境主査は欠席のため次回報告とした。 

(2) 各クラブ会長報告 

 ① 金沢クラブ山内会長： 

6月より例会を開始した。しかし３密のため特別例会ができない。地域への知名 

度アップを図り会員増強したい。今期は 2名増の予定。 

  ② 名古屋クラブ平野会長： 

8月第一例会は中止した。第二例会はＺＯＯＭによりＤＢＣクラブ会長参加で開

催した。「youは何しているの」のテーマでメンバーズスピーチを開催。12月 12日

(土)は南山クラブとの合同クリスマス例会を開催予定。中部部長をご招待する。 

    ③ 東海クラブ太田会長欠席のため橋爪ワイズが代行 

         9月第一例会はＹＭＣＡで弁当付き集合例会を開催した。しかし参加者が多く密 

になってしまった。ＺＯＯＭ例会の準備として第二例会でテストを行った。野村氏 

服部氏は退会され、今期は遠藤ワイズが退会予定である。 

  ④ 南山クラブ荒川会長： 

     9月はＹＭＣＡで集合例会を開催した。10月 11月は例年特別プログラムが 13回

あるので忙しい。11月 3日はフェローシップとして養護施設の子を招いて芋ほり＆

ＢＢＱを行う。ワイズの義務が果たせない。クラブとして結論を出したい。    

  ⑤ グランパス坂口会長： 

     7月にＹＭＣＡ同盟東山荘で一泊キックオフ例会を開催した。7月～9月はＺＯＯ 

Ｍ例会で出席率 100％となった。８月は日和田キャンプ場でキャンプ 100周年記念 

例会を開催した。学童キャンプは 1期・2期とキッチンスタッフでサポート支援を 

行った。日本語学院へは新型コロナ禍支援として 8月にラーメン 500食贈呈。9月 

第一例会はＺＯＯＭ卓話を行い講評であった。10月例会はネパールレストランにて 

留学生等との交流会を開催予定。    

   ⑥ 津クラブ亀野会長： 

     今期のジャガイモバザーは取りやめた。クリスマス会・餅つきの開催は、新型コ 

ロナ禍の中受け入れ側の対応次第である。 

 



    ⑦ とやまクラブ清水会長： 

     8月例会で自然農場体験を行った。会員 1名入会。例会は会員の専門のお話を聞 

く予定。ブリテンは担当を決めて発行したい。 

 

(3) 情報委員会（荒川委員長） 

     新型コロナ禍でクラブ活動が低迷し情報が少ないので中部ＨＰが寂しい。活動情報 

が有ったら送っていただきたい。 

  (4) ワイズ起し運動（柴田委員長） 

 特に変わった動きは無い。 

１０．その他報告・連絡事項 

 (1) 評議会の開催時期について（早川部長） 

        例年 3回の開催であるが、西日本区役員会での報告事項・議事が発生した場合は 2月頃 

に第 3回を開催する。 

(2) クラブ公式訪問について（早川部長） 

    訪問日程については各クラブから声を掛けていただきたい。 

(3) 部報の発行について 

   皆さんからの原稿はほぼ集まったので 9月末発行を予定している。 

(4) その他 

   部費の請求について服部会計より各クラブに確認した。 

 

12. 監事講評                    中部幹事 柴田洋治郎 

13． 閉会の祈り                  直前監事 山内ミハル 

14． ＹＭＣＡの歌                 全員清聴 

15. 閉会点鐘                   中部部長 早川 政人 

16. 閉 会 

以  上 

 

 添付書類 

   １．2020-20201第２回中部評議会参加者一覧表 

     

 

 


